



AL ABORDAJE

El buque biblioteca "Logos Hope" empieza a recibir miles de visitas en Progreso. LOCAL

SEGURIDAD

Lucrativo negocio

La explosión del ducto de Pemex en la vía a Progreso era "bola cantada"

Secreto a voces el robo de gasolina: siete detenidos

La explosión que ocurrió anteojos en el ducto de Pemex en un costado de la carretera Mérida Progreso era bola cantada, pues es un secreto a voces que grupos de

lectivos "ordenían" las tuberías para robar el combustible, con el que hacen lucrativo negocio, advirtieron vecinos de las comisarías progresistas de Flamboyanes, Paraiso y San Ignacio, vecinas de las instalaciones de la empresa petrolera.

A raíz del siniestro, que fue controlado poco después de las 12 de la noche con amplia operación de los bomberos,



fueron detenidas siete personas como presuntos responsables, tres de ellas permanecen en el hospital a causa de las quemaduras que sufrieron. Las otras cuatro ya fueron puestas a disposición de la PGR, porque se trata de un delito federal. Pemex emitió un comunicado en el que indica que fue necesaria la suspensión temporal de la operación del

ducto para las reparaciones correspondientes debido a que los "huincholeros" perforaron la tubería.

Las operaciones de suministro a los clientes de la región no se vieron interrumpidas debido a que se cuenta con suficiente inventario, con lo que no hay riesgo de desabasto, precisó.

■ MÁS INFORMACIÓN: LOCAL

SEGURIDAD

Tiroteo ante los turistas

Heridos por riña entre ambulantes en Playa Tortugas

La violencia en Cancún ya no se limita a la periferia: ayer vendedores ambulantes protagonizaron una balacera, con saldo de dos heridos, ante cientos de turistas reunidos en Playa Tortugas.

Ayer mismo fue asesinado un motociclista en calles de la Región 238. Antes se halló el cuerpo de un hombre amarrado de manos y pies, con varios impactos, en la Región 215. Un joven de 18 años fue asesinado a balazos en su casa en la Región 102 y por la noche sicarios asesinaron a un sujeto que iba en automóvil en Paseos del Mar. En Playa del Carmen, un vecino encontró dos cuerpos embalsados en un camino de terciopelo cerca de la Avenida 70 con calle 6.

■ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 6

DEPORTES



Los Venados FC, a fondo

Los Venados FC Yucatán se presentan hoy ante su gente, y con ese motivo damos un repaso al nuevo plantel de los ciervos, de cara a Apertura 2018.

ÍNDICE

CITA DEL DÍA

"Es muy triste ver morir a tus compañeros... nunca voy a olvidar esos momentos." [Local]

José Antonio Uicab Balam, sobreviviente de un accidente en la carretera Mérida-Motul



La presentación de Shakira en la ceremonia inaugural de los XXIII Juegos Centroamericanos y del Caribe, en Barranquilla, Colombia

Fiesta atlética y musical

Yucatán estuvo muy presente en la inauguración de los XXIII Juegos Centroamericanos y del Caribe, en Barranquilla, Colombia.

La delegación mexicana abrió el desfile de países participantes con los

atletas vestidos con albas guayaberas y la abanderada, Alejandra Zavala, portando un elegante terno.

Además, Rommel Pacheco avanzó a la final de trampolín de un metro y hoy peleará por las medallas.

El espectáculo inaugural, en el estadio Metropolitano Roberto Meléndez, estuvo amenizado por Shakira, originaria de la ciudad sede.

■ MÁS INFORMACIÓN: DEPORTES

POLÍTICA

AMLO se enfrasca en nuevo conflicto

Califica como una "vil venganza" la multa a Morena

El virtual presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, se enzarzó ayer en un conflicto con el Instituto Nacional Electoral (INE) después de que éste multara a su partido por presunta financiación ilegal a través de un fideicomiso creado para ayudar a los damnificados del terremoto de 2017.

"No existe ningún acto inormal con el fideicomiso a damnificados por el sismo", sentenció en su cuenta de Twitter el líder de Morena. Aseguró que la multa impuesta a Morena por el INE es "una vil venganza".

Tras una reunión con el presidente del INE, Lorenzo Córdova, el abogado Javier Quijano perfiló que el diputado por Morena Porfirio Muñoz Ledo sea el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados en la 64.ª Legislatura.

■ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 6

ECONOMÍA

Grave amenaza al sector automotriz

Los aranceles de Trump afectarían a Estados Unidos

Ante el plan del presidente Donald Trump para gravar a los automóviles importados, una larga fila de detractores estadounidenses exhortaron al gobierno a rechazar los aranceles, bajo el argumento de que dichos impuestos elevarían el precio de los autos, presionarían a los armadores

al incrementar el costo de los componentes importados e invitarán a que los socios comerciales apliquen represalias, entre ellos la Unión Europea y Canadá. Jennifer Thomas, de la Alianza de Fabricantes de Automóviles, indicó que los gravámenes afectarían gravemente a la industria. "Nuestro punto de vista es compartido por más de 2,200 socios. Solo tres apoyan los aranceles".

■ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 5



Buena pesca. Sarmy Vera Figueroa, Judy Morales Tello de Rodríguez y Cristina Marroquín Novelo con la barracuda con la que el equipo "Tritón" ganó la tarde de ayer del torneo de pesca de exalumnos del Colegio Teresiano ■ MÁS INFORMACIÓN: IMAGEN

NACIONAL

Violencia contra niños

México ocupa el primer lugar de violencia entre los países que integran la OCDE, y cada día mueren tres menores víctimas de ese flagelo, advierte "Save the Children". [E]

LOCAL

Versión preocupante

El exgobernador Patricio Patrón Lavieja considera muy preocupante la versión cada vez más difundida de que no hay suficientes recursos en el sector salud contra la influenza.

IMAGEN

Exitosas

Gracias a los series propias, Netflix es todo un fenómeno de contenidos en línea.

TIPO DE CAMBIO
Pesos por dólar - Cotización diaria
EURO
INFERENCARIO
BIBLIOTECA

VEINTE 20 DIBUJOS 2018

LA SUBASTA Diario de Yucatán 2018